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帯状疱疹ワクチンについては、私も議会質問でも取り上げてきた課題。市民

から、帯状疱疹ワクチンの助成制度を名古屋市のように実施してほしいと言う

声を数年前からいただいている。 

反対討論では、お金のかかることを、国に要望することはちゅうちょするよ

うな内容があったが、この考え方は私とは大きく違うところだと感じている。

国こそ大きな費用を削れるもの、大きな無駄遣いがたくさんあるのではないか

と思う。それを工夫すれば費用はつくれるだろう。自治体でも助成制度を求め

る立場から、賛成討論といたします。 


